

Désherbage routes communales

Lors du tour du Val Terbi, j'ai pu constater que sur certaines routes communales, des bandes d'herbes poussaient entre la bordure et la route. Ceci est notamment le cas sur la route d'accès à l'école de Montsevelier.

Ceci ne donne pas une bonne image de notre commune, surtout lors de manifestations.

Je comprends que la lutte contre ces herbes est devenue plus compliquée depuis l'interdiction d'utilisation des herbicides. Cependant des solutions existent.

Mes questions sont les suivantes :

- Sommes-nous équipés pour effectuer ce désherbage ?
- Existe-t-il un planning de désherbage des routes communales ?
- Si oui, est-il possible de l'adapter en fonction des manifestations prévues dans les différents villages ?

Merci au conseil communal pour ses réponses

